

## Con 2 jornadas en Parinacota informan sobre el delito de la Trata de Personas

A más de 4.600 msnm, en el Complejo Fronterizo de Chungará, se inició una serie de capacitaciones y jornadas informativas sobre el delito de la Trata de Personas y Tráfico Ilícito de Migrantes.

“Llegamos hasta la provincia de Parinacota con el objetivo que los funcionarios públicos puedan identificar a víctimas de esta problemática. Este compromiso nace a través de la Mesa Intersectorial de Trata, comisión asesora de carácter permanente encargada de

“

**Las jornadas de trabajo duraron 2 días, estuvimos con funcionarios que ejercen en la frontera, también usuarios...”**

Ana Vargas Valenzuela

coordinar el Plan de Acción Nacional contra la Trata de

Personas con acciones en prevención, protección de víctimas, sanción y cooperación internacional contra este delito. Esta Mesa está compuesta por 22 instituciones del Estado, Sociedad Civil y Organismos Internacionales y es la encargada de ejecutar el Plan de Acción Nacional co, explicó la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, Ana Vargas Valenzuela.

La titular de justicia indicó que “en las jornadas de trabajo que duraron 2 días, estuvimos con funcionarios



TAMBIÉN SE CAPACITÓ A LA BRIGADA MOTORIZADA N°24 HUAMACHUCO Y AL MUNICIPIO DE PUTRE.

que ejercen labores en frontera y, también con usuarios que realizaban su control migratorio; continuamos con vecinos de Pu-

tre quienes, también, saldaron sus dudas con el director regional del Servicio Nacional de Migraciones, Darío Sánchez, con el Centro

de Atención a Víctimas y el Instituto Nacional de Derechos Humanos, Seremi de Seguridad y Delegación Presidencial”.